



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/011208-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores Dña. María Belén Rosado Diago y D. Manuel Mitadiel Martínez, relativa a ampliación de la plantilla de médicos del servicio de endocrinología del Hospital de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de marzo de 2019, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/011201 a PE/011237.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de marzo de 2019.

P. D. EL SECRETARIO GENERAL-LETRADO MAYOR,
Fdo.: Carlos Ortega Santiago



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ciudadanos

Grupo Parlamentario Ciudadanos
Cortes Castilla y León

Cortes de Castilla y León
Registro de Entrada
Número Registro: 1266
14/02/2019 09:47:06

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON

Belén Rosado Diago y Manuel Mitadiel Martínez, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario Ciudadanos (Cs) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente **pregunta para su contestación por escrito**:

El servicio de Endocrinología del Hospital de Ávila ha visto reducida su plantilla de dos enfermeras a tan solo una, tras producirse un cambio organizativo realizado hace unos meses.

Como consecuencia, el servicio a los pacientes se ha visto resentido al trasladarse toda la carga de trabajo a una sola enfermera, hecho que sume a esta área en un caos profesional y organizativo en detrimento de los enfermos y de la calidad de la asistencia sanitaria.

La reducción del número profesionales en esta especialidad lleva afectando a este área desde hace más de 10 años, con solo 3 médicos que atienden a un colectivo que, en los últimos tiempos se ha cuadruplicado.

Preguntas: ¿Cómo y cuándo tiene previsto reponer la Junta de Castilla y León al personal de enfermería del servicio de Endocrinología del Hospital de Ávila? ¿Contempla el Ejecutivo de la Comunidad la ampliación de la plantilla de médicos de esta área?

En Valladolid, a 13 de febrero de 2019

La Procuradora

El Procurador

Fdo.: Belén Rosado Diago

Fdo.: Manuel Mitadiel Martínez